

Me presento, nuevo por aquí

Publicado por Elías Rueda - 31 May 2011 22:56

Hola a todos,

Mi nombre es Elías, soy de Málaga y tengo 31 años. Vengo al igual que Paco (Triator) de la ps3. El año pasado estuve durante 2 ó 3 meses probando por primera vez los simuladores de conducción en el pc y me quedé muy impresionado de la sensación que me transmitían, pero volví a la ps3 intentando olvidar esta experiencia, ya que venimos de una comunidad que es especial y todos mis amigos y conocidos son de allí, pero ya no podía más, desde que probé esto pocos han sido los días que no me he acordado de rFactor y gtr2 y a día de hoy, con un poco mas de tiempo libre por mi estabilidad laboral he decidido no seguir privándome de conducir lo que más me gusta.

Por ahora no podré disponer del tiempo necesario para intentar competir en vuestro campeonato, pero si que tengo la intención de entrenar junto a vosotros en los servidores hasta que algún día pueda competir junto a vosotros. Tengo que hacerme un nuevo nick con mi nombre tal cual está en el foro pero mientras posiblemente entrene con un nick que tengo que es popyfres.

Por último felicitaros por vuestro trabajo, mod, trackpack, campeonato, sin duda y tal cual veo lo estais haciendo genial.

Nos vemos pronto,

Gracias y saludos

=====

Re: Me presento, nuevo por aquí

Publicado por Avatares De Orion - 01 Jun 2011 00:57

Bienvenido y Gracias por la parte que me toca 🍷

Espero que esto cumpla todas tus expectativas, y cuando acabe el campeonato nos espera el rFactor2 🍷

Nos vemos en las carreras libres del servidor RealSim2

=====

Re: Me presento, nuevo por aquí

Publicado por MINI SCHNAUZER - 03 Jun 2011 21:51

Wenas Elias, ya veras como aqui te lo pasas genial, a ver si coincidimos pronto en los servers, lastima que como a mi los horarios te vayan mal, pero bueno, con la gente que hay por los servidores se pasa de maravilla y con un ambiente estupendo, como en la ps3 de el principio.

Taluee..

=====